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Presentes: Cristina Pape,GuiIherme B1atter,Katie Scherpenberg,Luiz Ernesto 
Pu th Lifschits,Maria T o rnagu i,Iv e te Miloski,LUIZ ALPHONSUS DE GUIMARAEN S .

O Diretor abriu a reunião relatando a situação da Escola frente à Liminar.

No presente momento, ̂ temos a informação de que os Procuradores do Estado 
levaram a defesa da EAV ao Juiz do processo. Katie falou do aluno da AMA- 
JB que foi intimidador com ela. 0 Diretor tomará medidas para impedir a 
permanência desse aluno na EAV. Maria sugeriu que não se f rontaliz as se com 
o aluno mas se criasse medidas sutis de afastamento como por exemplo infor

mar a inexistência de vagas em outras turmas. Guilherme sugeriu que se a- 
cionasse a AMA por "perdas e danos" ja que ficamos impedidos da captar re

cursos. Estamos com 400 assinaturas no abaixo-assinado iniciado na Assem

bléia Geral da EAV (em 16/08/95/) quando recebemos a Liminar. Luiz falou 
dos cursos que não atingiram o número mínimo de alunos. Ele sugere que os 
coordenadores reconvidem estes professores para reapresentarem seus proje

tos em outro período. Cristina disse que em reunião com seu núcleo, as tur_ 
mas são pequenas mesmo no núcleoo teórico. Luiz reafirmou que ê preciso ter 
um critério pois há um número grande de professores. Diretor disse que os 
núcleos devem manter os professores que inte ressarem.Di retor afirma que não 
se pode mudar uma determinação aprovada em reunião. Katie e Charles Watson 
vão suspender uma turma por ter número reduzido de alunos. A medida serve pa_ 
ra eliminar os cursos que não interessem à EAV. Cristina se preocupa com o 
esvaziamento de seu núcleo com esse cri té rio.Os professores que tem poucos 
alunos são nomes fundamentais para ela porque atraem pessoas que aprofun

dam mais certas questões. Katie acha que também tem alunos com pouco ques- 
tionamento mas ela acha que essa seleção vai ajudar a melhorar este perfil. 
Katie acha que o nível dos alunos é muito baixo (aposentados,dondocas).Luiz 
comenta que a imagem da EAV para certos grupos é que a PUC congrega o inte

lectual i smo das artes e a EAV é o imediatismo, a busca do mercado. Ele não 
sabe se certas questões que são crises atuais são passadas nas aulas. Até 
um certo tempo atrás a EAV tinha uma sintonia maior com sua época e hoje 
vive uma nostalgia. Katie acha que é crise de fim de século (deterio rização, 
da morte,dos materiais) o inverso dos anos 80, que era uma efervescência. 
Hoje existe um estado de pasmo. Pode ri a se fazer uma discussão sobre estas 
questões, que fazem parte de um fim de milênio. Convidar filósofos para dis. 
cutir isto : Leonardo Bof f,Roberto Machado. Luiz recomenda que estas idéias
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sejam passadas para os núcleos para que no ano que vem se possa dinamizar 
estas questões. A partir dessa reunião, Luiz fará um resumo das atas para 
serem levados para todos os professores de cada núcleo. Dia 20 de outubro 
é a data limite para fechar a programação das férias e do Is semestre. Não 
serão aceitas ementas depois desta data. Maria falou do projeto do meio-am 
biente pois recebeu um convite formal para estar presente no dia do lança - 
mento do evento. Foi encerrada a reunião e marcada a próxima para o dia 
11/09/95 às 17 : 3Oh.

Assinaturas:

Cristina Pape -

Guilherme Blatter 

Maria Tornagui -  

Ruth Li f schi ts -

Katie Scherpenberg - 

Luiz Ernes to - 

Ivete Miloski -
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